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e En la Ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 20:30 horas -

del día 28 de enero de 1986, se reunieron en ésta Coordinación de

la Escuela de Derecho, los miembros del H. Consejo Directivo, dán

dose por iniciada la Sesión permanente, contándose al principio de 

la misma con la presencia de siete representantes legales, por lo

que la sesión procede . 

Asistieron a esta reunión por parte del sector magisterial -

los consejeros: Lic. Miguel Choñ Duarte, Lic. Francisco Javier -

Mexia Cisneros, Lic. Jorge Castro Quintero y Lic. Domingo Gutié-

rrez..Mendivil, en su calidad de Consejero Universitario. 

Por parte del sector estudiantil estuviéron presentes los -

alumnos consejeros Jesús cabanillas Herrera, Miguel Angel Hernán- 

dez Sánchez y Alfredo Ortíz Estandarte, en su calidad de conseje

ro universitario. 

En uso de la voz el Lic. Domingo Gutiérrez Mendívil, hace la 

siguiente propuesta: que el reglamento interno de la Escuela, así 

como el del Bufete Juríaico, se vaya aprobando en lo general con -

los Consejeros que se encuentren presentes, y en una sesión donde 

se encuentren la totalidad de los miembros de este Consejo Directi 

vo, se apruebe en forma definitiva y en lo particular. 

La anterior propuesta se sometió a aprobación, siendo aprobada 

por unanimidad de votos. 

En uso de la palabra los miembros de la Comisión encargada de 

r e visar el Reglamento Interno de la Escuela y del Bufete Jurídi c o, 

Lic. Domingo Gutiérrez Mendívil y Jesus Cabanillas Herrera, propo

nen que se apruebe en lo general los capítulos Primero al quinto, 

del citado reglamento. Se sometió a votación la propuesta en men 
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---ción, arrojando el siguiente resultado; seis votos a favor, -

una abstención y cero en contra. 

A petición y a propuesta de todos los miembros integrantes de 

este H. Consejo Directivo, se llegó al siguiente acuerdo, "que en 

relación a todos los ingresos que se obtuviéron con motivo de la

realización del Tercer Curso de Titulación, se destinen a s ufragar 

gastos y necesidades propias de la Escuela, sin que éstos se inclu 

yan dentro del presupuesto general de la Universidad, gastos que en 

so sucesivo aprobará y determinará el Consejo Directivo. • 

La anterior propuesta fué aprobado por unanimidad de votos. 

En uso de la palabra el Consejero alumno Jesús Cabanillas He-

rrera, propuso; que se modificara el acuerdo de la Asamblea ante-

rior en relación a los días programados para las sesiones perma-

nentes, sugiriéndo que se suprimieran el día sábado, como así se -

contemplaba en el acuerdo del acta de la sesión anterior, quedando 

por consiguiente el día martes. 

La anterior propuesta fué aprobada por unanimidad de votos. 

A petición y propuesta de todos los miembros del Consejo Di--e· rectivo, sugiriéron; que se les comunicara oficialmente a la Comi

sión Coordinadora de los Cursos de Titulación, para el efecto de -

que rindan un informe general sobre las actividades desarrolladas

en los cursos de titulación.el día Martes 4 de Febrero de 1986. 

La anterior propuesta fué aprobada por unanimidad de votos. 

Siendo las 21:30 horas del día en que se actúa se suspende -

la sesión permanente para continuarse posteriormente. 

STRATIVO. 

LIC. 
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